

Piège à âme – Formes pensées éthériques et modèles

J'ai parlé à la Grande Fraternité Blanche et voici leur réponse.

« Ce soi-disant piège à âmes est une fausse alerte.

Les gens ont pensé à cette histoire et ont créé, dans les royaumes éthériques, un schéma de pensée auquel les visionneurs à distance, les médiums ou les canaliseurs peuvent se connecter.

Ils rapportent ce qu'ils ramassent et créent cette histoire.

Par exemple, les visionneurs à distance, bien qu'ils ne reçoivent qu'une série de lettres et de chiffres à visualiser à distance, derrière cela se trouve la pensée de la personne qui demande l'information au visionneur à distance.

Ainsi, les visionneurs à distance sont liés à la question du demandeur, puis aux schémas de pensée de l'éthérique, qui contiennent cette fausse histoire.

Croyez-nous, si c'était vrai, toute une série d'anges et d'autres personnes avancées en esprit prendraient toutes les mesures nécessaires pour éradiquer la menace.

Mais toute l'histoire est fausse.

Malheureusement, plus il y a de gens qui croient à cette triste histoire, plus elle se répand dans l'éthérique. Mais ce n'est pas du tout basé sur des faits.

Tout n'est qu'imagination. »

J'espère que cela vous rassure sur le fait qu'il n'y a pas de vérité dans cette histoire idiote.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.